

CAI EA 5
0185
31 MARS 1976
DOCS e1)

Boletín de

Canadá



Año IV, No. 7

31 de marzo de 1976

Ottawa, Canadá.

- Habitat: Conferencia de la ONU sobre Asentamientos humanos - El Ministro alienta la participación, 1
- Economía de mercado, 3
- Conversaciones federal/provinciales sobre profesores extranjeros, 4
- Exposición conmemorativa del primer viaje de Frobisher al Artico, 5
- Reconocimiento de Angola, 6
- Respuesta canadiense al problema de residuos sólidos, 6
- Cooperación pesquera entre Canadá y la Unión Soviética, 7
- Ganadores internacionales en el concurso de diseño urbano de Regina, 7
- Manitoba vende obligaciones en EE.UU., 8

Habitat: Conferencia de la ONU sobre Asentamientos Humanos - El Ministro alienta la participación

El Ministro de Asuntos Urbanos Barney Danson salió de Canadá el 19 de febrero en una misión de 18 días de duración hacia países de Africa y Oriente Medio para alentar su participación en la Conferencia Habitat de las Naciones Unidas que se celebrará en Vancouver del 31 de mayo al 11 de junio próximos y en la que se tratarán aspectos de los asentamientos humanos que pueden resolverse a pesar de las diferencias políticas.

El Sr. Danson dijo antes de su salida: "Manifestaré la esperanza y optimismo de Canadá de que Habitat servirá para probar que las naciones, sean cuales fueren sus diferencias políticas, son capaces de hallar a través de las Naciones Unidas elementos comunes que les permitan debatir temas de gran importancia e interés para la humanidad."

Después de una escala en Milán, el Sr. Danson visitó Francia, Senegal, Kenya, Arabia Saudita, Egipto e Israel para regresar a Canadá el 9 de marzo.

Además de celebrar conversaciones con los Ministros y altos funcionarios que encabezarán delegaciones nacionales en la Conferencia Habitat, el Sr. Danson dijo que deseaba conocer directamente la preferencia dada al problema de los asentamientos humanos y las soluciones, presentes o futuras, avanzadas por cada país.

Razones de Habitat

Se cree que Habitat, fruto de la Conferencia de la ONU sobre el Ambiente Humano celebrada en Estocolmo en 1972, será la mayor Conferencia celebrada por la ONU y en ella participarán más de 140 naciones. Es la primera conferencia de las Naciones Unidas que se celebrará en Canadá.

Dado que se estima que la población mundial se duplicará en los próximos 30 años - un aumento de 3.500 millones de personas - se necesitarán 3.500 ciudades de un millón de

